DELKO S'IMPLANTE EN ISÈRE AVEC L'OUVERTURE D'UN NOUVEAU GARAGE À SAINT ÉGRÈVE!

C'est en Isère qu'un nouveau garage DELKO, le premier dans le département, a vu le jour le 21 février dernier. Situé à quelques kilomètres de Grenoble dans la commune de Saint Egrève, cet espace de 500m² est le nouveau terrain de jeu de son gérant Julien COUSSON.

Cette ouverture vient renforcer le maillage territorial grandissant des franchises DELKO et les ambitions d'expansion du franchiseur pour ce début d'année.

Après un BEP Comptabilité en poche, plusieurs années en tant que Manager dans la restauration rapide et en tant que conseiller commercial pour un opérateur téléphonique, Julien COUSSON a mis un premier pied dans le monde de l'automobile il y a une dizaine d'années. C'est en occupant le poste de conseiller commercial dans une concession automobile pendant 13 ans qu'il acquiert de nombreuses compétences dans le domaine.



Grâce à son expérience en Management, Julien a souhaité mettre à profit ses acquis pour son propre compte en se tournant naturellement vers l'entrepreneuriat. « Je souhaitais revenir à des basiques qui pour moi étaient nécessaires : rendre service à son client et faire ce qu'il faut pour le satisfaire ». **Retrouver le sens du service et la proximité avec ses clients** ont donc été les moteurs dans la naissance de ce projet.

Son appétence pour la mécanique automobile l'a naturellement dirigée vers la création d'un garage automobile. Ayant déjà travaillé pour un réseau de franchises, les atouts de ce mode de fonctionnement étaient donc évidents : "Cela amène du crédit, du sérieux et surtout de l'expertise dans des domaines non maîtrisés". En bref, tous les ingrédients pour réussir selon ses dires.

Lors des 3 jours de découverte proposés par DELKO au sein du siège social d'Aix-en-Provence, Julien a pu découvrir le concept et rencontrer les différents **services de soutien** (Marketing, Informatique, Achat, Animation réseau, Financier).

"C'est rassurant de pouvoir rencontrer les personnes qui sont au services des franchisés et de mettre des visages. J'ai également apprécié que Monsieur LANNES (Dirigeant DELKO) prenne le temps de me rencontrer. C'est important pour la durabilité d'une structure comme celle-ci."

Une fois le projet de candidature validé, DELKO a accompagné le futur franchisé dans **la recherche d'un local** sur la zone définie. Julien ne souhaitait pas dépasser les 30 minutes de trajet par rapport à son domicile. Avec le soutien du Développeur Réseau en charge du secteur, son choix s'est porté sur un local situé dans une zone commerce attractive.

Après une formation de 5 semaines au sein du réseau DELKO, Julien a récemment ouvert les portes de son garage situé au **51 rue du Pont Noir - 38120 Saint-Egrève**.

Son équipe est aujourd'hui constituée de deux mécaniciens expérimentés. Afin de soutenir l'activité et répondre aux besoins d'un plus grand nombre, Julien a pour ambition de recruter un apprenti à la rentrée de septembre 2022. Les candidatures sont ouvertes !

Nous souhaitons à Julien et à son équipe beaucoup de réussite dans cette nouvelle aventure.

À PROPOS DE DELKO

Présent en France depuis 1999, DELKO propose à ses franchisés un positionnement unique sur le marché de la réparation, l'entretien et la mécanique automobile, sans distinction de marque ni de panne.

DELKO s'engage sur une promesse forte vis-à-vis de son client : entretenir et réparer son véhicule quel que soit son besoin.

Bénéficiant de l'accompagnement de 5 experts dédiés à l'ouverture de nouveaux garages, le réseau DELKO ne cesse de s'agrandir pour conquérir de nouveaux territoires. Le réseau compte aujourd'hui plus de 90 garages en France.

Si vous aussi voulez devenir franchisé DELKO, n'hésitez pas à nous contacter ou à consulter les opportunités de notre réseau : https://franchise.delko.fr/